

Antrag Nr. 11-F-03-0026

Grüne

Betreff:

Bevorzugung von Elektrofahrzeugen
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 25.5.2011 -

Antragstext:

Die Stadt Wiesbaden unterstützt das Ziel der Bundesregierung die Verbreitung von Elektroautos zu stärken. Fahrzeuge mit Elektroantrieb verursachen weniger lokale CO₂-Emissionen als Fahrzeuge mit Verbrennungsmotor. Sie sind leiser und reduzieren den erdölbasierten Kraftstoffverbrauch.

Der Ausschuss für Planung und Verkehr möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, im Rahmen der Möglichkeiten einer Kommune Anreize für die Nutzung von Elektrofahrzeugen zu schaffen wie beispielsweise bevorzugte Parkplätze für Elektrofahrzeuge zur Verfügung zu stellen.

Wiesbaden, 31.05.2011

Claus-Peter Große
Stadtverordneter Bündnis 90 / Die GRÜNEN

Juliane Jürgens
Fraktionsassistentin